Sujet: [INTERNET] avis projet photovoltaïque

De: > pdeleuze (par Int **Date:** 28/09/2022 à 19:55

Pour: ddt-participationdupublic46@lot.gouv.fr

Je suis particulièrement étonné de connaître ce projet que depuis qu'il y a eu une réunion au foyer rural de Tour de Faure le 19 septembre.

Je suis très sensible à l'avis du Parc Régional des Causses qui est NEGATIF à 2 reprises.

Pourtant je ne suis pas contre les énergies photovoltaïques, mais là nous sommes dans un parc très protégé. De plus, nous n'avons reçu aucun renseignement sur le tracé de la tranchée pour le câble électrique qui doit aller jusqu'à Cajarc. Ca me parait vraiment très loin ou alors on nous cache encore de futurs travaux!

Ne peut-on pas trouver de plus petites solutions plus intégrées comme la couverture par panneaux solaires de nombreux hangars agricoles, usines, parkings de supermarchés et même chez de nombreux particuliers?

Mais c'est vrai j'allais oublier que Total Energie pilotait ce projet!

Patrick Deleuze